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Résumé

Cette étude a essayé de se concentrer sur le fonctionnement des formats vocaux
et sa beauté dans les nouveaux chevaliers des réves de la victime afin de détecter
comment le fonctionnement de ces formules rhétoriques dans le récit fait que le
romancier détail Itchy Ibrahim taille cosmique, ce qui fait de I'emploi dans l'art du
texte narratif / intérieur fait selon les types romancier différents et les formats
d'affichage sont répertoriés et le transfert, et qu'il était donc ce roman est venu un

récit riche Baelloukvat et de I'esprit poétique débordait.

Grace a cette étude, nous avons trouvé le cosmique Ibrahim a excellé dans le

suivi des événements du texte narratif et faire sa continuité du début a la fin.
Abstract

This study attempts to focus on the workings of the speech form and its totality in
the novel of the Knights of Dreams, in order to reveal how these forms of writing
work are implemented within the novelist's masterpiece, whose narrative details are
imbued with the size of Ibrahim Al-Kony. They make use of them in the literary text.
Narratives of narration, presentation, and transmission. Thus, this novel was rich in

narratives of the narratives and a sharpness in the poetic spirit.

Through this study, we found Ibrahim Al-Konyi, who created in his observation

the events of the narrative text and made it continuity from start to finish.



